



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

ADICCIONES



06/10/2009

MEXICO: Gabriel García Marquez acusado por respaldar trata de niñas.

En México, la Coalición contra el Tráfico de Mujeres y Niñas, presentará una denuncia penal contra los responsables de la cinta, entre ellos nuestro premio Nóbel.

Lydia Cacho es una reconocida periodista mexicana que acusa al escritor colombiano Gabriel García Márquez, de respaldar el tema de la trata de niñas en la versión cinematográfica del libro del Nóbel "Memorias de mis putas tristes".

El argumento de Cacho para juzgar a "Gabo" radica en que en la novela y en la película se menciona a como "un viejo de 91 años quien ha tenido 514 amantes este le pide a una madame que le consiga una niña virgen de 14 años para su cumpleaños.

En México, la Coalición contra el Tráfico de Mujeres y Niñas, presentará una denuncia penal contra los responsables de la cinta, entre ellos nuestro premio Nóbel.

<http://www.cmi.com.co/?ir=noticia-a=35665&seccion=23>

Buscar en el sitio

BUSCAR